



El presidente del Consejo Fiscal Autónomo fue elegido por sus pares en el reconocimiento organizado por "El Mercurio":

Jorge Rodríguez Cabello fue premiado como el Economista del Año 2024

Cristián Edwards, vicepresidente ejecutivo de El Mercurio; el economista premiado, Jorge Rodríguez C.; Mario Marcel, ministro de Hacienda; Soledad Vial, editora de Economía y Negocios Domingo, y Carlos Schaefer, director de "El Mercurio".



EQUIPO SOCIEDAD

En la 23ª edición del Economista del Año, organizado por Economía y Negocios de "El Mercurio", se premió a Jorge Rodríguez Cabello, Master en Administración Pública de Harvard y actual presidente del Consejo Fiscal Autónomo. Un reconocimiento por su larga trayectoria en el servicio público—como en la Dirección de Presupuestos del Ministerio de Hacienda—y el riguroso análisis de sus informes sobre las finanzas públicas del país, los cuales han marcado el reciente debate económico.

En la ceremonia, efectuada en los salones de El Mercurio —a la que asistieron amigos, familia y compañeros de trabajo del premiado—, Carlos Schaefer, director de este medio, destacó que Jorge Rodríguez Cabello es alguien que "ha dedicado su vida profesional a que el Estado funcione mejor. Sin lugar a dudas, esa combinación de atributos personales y profesionales explica el amplio consenso que obtuvo su designación y votación". El economista galardonado, por su parte, agradeció expresando que "para mí el premio fue una sorpresa, yo no sabía que se estaba votando".

Al encuentro de premiación asistió también el ministro de Hacienda, Mario Marcel, quien lo felicitó por su trayectoria y espíritu de servicio público, entre otros. Su padre, Jorge Rodríguez Grossi, quien fue ministro en los gobiernos de Ricardo Lagos y Michelle Bachelet (segundo período), enfatizó el orgullo que siente por la vocación de su hijo, la cual desemboca en este premio, mientras que su madre recordó momentos de la infancia del galardonado, los cuales definieron la austeridad, el orden y la precisión con las que realiza su labor.

La señora de Jorge Rodríguez Cabello, la también economista, Isabel Zúñiga, agradeció que, pese a sus diversas labores, "es un papá muy presente, con tres niños, bien distintos. Que son como tres únicos, y que cada uno requiere su tiempo y estrategia para cuidarlos, y Jorge está ahí".



Durante el desayuno que se realizó por la premiación, el galardonado Jorge Rodríguez Cabello, presidente del Consejo Fiscal Autónomo (CFA), instó a fortalecer el organismo, que encabeza desde 2022, para enfrentar los desafíos del país. "Si el CFA ha hecho un aporte, creo que es una buena oportunidad para pensar cuál es el CFA 2.0 que se quiere para el futuro", expresó.



La familia del economista premiado, sus padres, Ana María Cabello y Jorge Rodríguez Grossi, junto a su señora Isabel Zúñiga (al medio).



Rodrigo Valdés y Heidi Berner, subsecretaria de Hacienda.



María Olivia Recart y Felipe Larrain.



Ignacio Irrarrázaval y Matías Bernier.



Macarena Lobos, subsecretaria de Segpres.



Jorge Desormeaux y Alejandra Vega.



Luis Céspedes, Marcelo Tokman y Guillermo Larrain.



Andrés Zahler y Alejandro Micco.



Julio Guzmán y Bernardita Piedrabuena, vicepresidenta de la CMF.